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日頃よりPTA活動に御協力をいただき、ありがとうございます。令和3年7月10

日(土)に、第４回役員会を行いましたので、御報告いたします。

白鳥校長先生のことば

長﨑会長より御挨拶

梅雨も明け蝉の声が聞こえてくる季節になりました。梅雨前線の停滞に

より各地で災害や事故に見舞われ、心苦しい思いをしております。

役員活動は、５月に予定されていた各委員会の顔合わせを中止したこと

から、正副委員長が決定していない状況となり、大変申し訳なく思ってお

ります。今後、早急に決定するよう対策を検討いたしますが、ＰＴＡ会員

の皆様の御協力もいただききたいと思います。

７月13日に、副校長先生、校外安全委員と役員とで通学路の危険箇所パ

トロールを行いました。保護者の皆様からの多くの情報を元に確認した場

所は、玉川警察署に要望書を提出いたします。

子供たちはこれから夏休みを迎え、おやじの会主催のsetaOyajyLAND

やオリンピックのテレビ観戦が、待ち遠しいことでしょう。各学年で過ご

す夏休みは、１度だけです。家族や友達と思い出に残る時間を過ごして欲

しいです。そして９月には、元気で登校する少し成長した姿を見たいと思

います。

保護者の方は、子供たちが川や海など遊ばれる事も多いでしょうが、十

分注意をし、子供たちの成長を見守っていただきたいと思います。

各委員会の活動報告は裏面へ

1学期のゴールが見えてあと僅かとなりました。緊急事態宣言が発令さ

れたため、夏休み中の林間学校は延期になります。蔓延防止期間中に保護

者会や引き取り訓練などが実施できてよかったです。

最近、交通事故といった、救急車を呼ぶようなことが起こっています。

瀬田中の前でちょっとした接触事故や、瀬田5丁目で車のドアミラーと接

触したり、児童の登下校中のマナーがよくないという近隣からの連絡もあ

りました。短期間で続いているため、心配しています。児童は、登下校中

は基本的に白線の内側を歩くこと、道路は、自分たちだけの道路ではなく、

みんなの道路である、といった意識を持つことを学校で指導していきます

ので、御家庭でもお子さんと話し合い、交通事故の危険さを伝えてくださ

い。

▼PTA関連の年内イベント予定

行事名など 開催有無など

おやじの会主催
setaOyajyLAND2021
（セタオヤジーランド）

7/22㈭に開催

瀬田町会主催
「瀬田ふれあいDAY」

内容調整の上、10/31（日）開催
予定。



委員会活動報告

古紙回収量

今後の古紙回収日

８/２０

※毎月第３金曜日

新聞 1,600kg

雑誌 910kg

合計 2,510kg

（換算 ¥15,060）

（@¥6/kg）

（６月分）

校外安全委員会

7月10日 顔合わせ・通学路危険箇所

パトロール準備

7月13日 通学路危険箇所パトロール

実施

卒業対策委員会

6月30日 卒業証書フォルダ発注

7月10日 学年集会で児童と顔合わせ、

卒業制作についての説明

おとな環境委員会

古紙回収量の報告

瀬田運推進委員

10/31(日)に開催決定の「瀬田ふれあい

DAY」に対応予定

《校外安全委員会とは》今年度より校外班がなくなったことで、全保護者が登下校の子供た

ちを見守ることになりました。校外安全委員は、保護者からの危険箇所情報を元に年一回の

パトロールとその取りまとめを「危険箇所要望書」として玉川警察に提出します。

※今までも、校外安全委員からの要望書によって、通学路が改善されてきました！が、まだ

まだ心配箇所もあり、改善されることを希望して引き続き要望案件として提出し続けていま

す。

★7月13日 【瀬田小学校通学路安全マップ】に沿って、
校外安全委員・副校長先生・PTA役員が通学路パトロールを行いました。

【瀬田小学校通学路安全マップ】を確認しながら、パトロール開始！

ご存じですか？ 通学路設置物名称いろいろ ※写真はイメージです。

ゼブラゾーン パンプ ポストコーン 巻もの

校長先生より、救急車が出動する交通事故が数件あったと伺いました。（大事には至らなかっ

たようです。）今年度が始まって３ヶ月が経ちました。子供たちにも気のゆるみが出てきたの

かも知れません。

今一度、【瀬田小学校通学路安全マップ】を見ながら御家庭で通学路の安全確認を
してください。全保護者の目👀が子供たちの安全を守ります！！

【瀬田小学校通学路安全マップ】

校外安全委員のパトロールに密着！！


